

Mop solicita \$18 millones adicionales por construcción portuaria en Puerto Toro

La secretaria regional ministerial de Obras Públicas solicitó al gobierno regional un incremento en \$18 millones para continuar con la construcción de una infraestructura portuaria en la austral localidad del Puerto Toro. Con estos recursos se busca costear gastos administrativos como 20 pasajes aéreos, 33 días de viáticos para la inspección fiscal y cinco arriendos de lanchas. Para los pasajes aéreos se destinarán \$5 millones, en la inspección fiscal \$2 millones y \$11 millones en el arriendo de la lancha.

Esta infraestructura portuaria busca satisfacer los requerimientos de embarque y desembarque de ferri que presta servicios de conectividad; facilidades para el embarque/desembarque de pasajeros/pasajeras con movilidad reducida; y aumentar la seguridad en este cruce marítimo.

Esta iniciativa, que se ejecuta en Puerto Toro, lleva un 19% de avance. Este proyecto tiene un costo total de \$7 mil 682 millones que son financiados con fondos sectoriales del ministerio y cerca de \$500 millones en consultarías que son costeadas por el Fondo de Desarrollo Regional.

El aumento de recursos está siendo revisado por la Comisión de Presupuesto y Fomento Productivo del Consejo Regional.